

Der Handel – Eine starke Branche in Deutschland und Europa

Der Handelsverband Deutschland e. V. (HDE) wurde 1919 als Hauptgemeinschaft des deutschen Einzelhandels gegründet. In den folgenden Jahrzehnten hat sich der HDE zur Spitzenorganisation des deutschen Einzelhandels entwickelt. Als Arbeitgeber- und Wirtschaftsverband vertritt er die Interessen seiner Mitgliedsunternehmen aller Branchen, Standorte und Größenklassen in Deutschland und der Europäischen Union. Der Sicherung eines nachhaltigen Wohlstands für Deutschland gelten alle Anstrengungen des HDE und seiner Landes-, Regional- und Fachverbände.

Gemeinsam engagieren sich unsere Mitglieder für die flächendeckende Nahversorgung sowie für ein qualitativ hochwertiges Sortiment zu günstigsten Preisen. Dabei kommt dem nachhaltigen Ressourceneinsatz und dem Angebot von Produkten aus nachhaltiger Herstellung eine immer größere Bedeutung zu.

Als Vertreter der drittgrößten Wirtschaftsbranche nach Industrie und Handwerk nimmt der HDE die Verantwortung für jeden zwölften Arbeitsplatz in Deutschland wahr. Im engen Dialog mit Herstellern, der Politik und der Öffentlichkeit vertritt er die Interessen einer stark mittelständisch geprägten Branche, denn 96 Prozent der Handelsunternehmen beschäftigen unter 50 Mitarbeiter und erzielen einen Jahresumsatz von unter 5 Millionen Euro.



Aktives Engagement für die Mitglieder, vor allem in den Bereichen:

- Wirtschaftspolitik und Steuern
- Standort- und Verkehrspolitik
- Digitalisierung und Netzpolitik
- Arbeit, Bildung, Sozial- und Tarifpolitik
- Recht und Verbraucherpolitik
- Nachhaltigkeit, Umwelt, Energie

Sprachrohr der Branche auf allen Politikebenen

